

# Verewigt auf Diana

*Rennfahrer Hubert Hahne trifft nach mehr als 40 Jahren sein Auto wieder*

■ **Bad Oeynhausen/Nürburgring** (nw/nisi). Ex-Rennfahrer Hubert Hahne traute seinen Augen kaum: direkt vor ihm stand sie, seine Diana. Vor annähernd 40 Jahren ließ Hahne zu Ehren seiner Hochzeit mit Schauspielerin Diana Körner zwölf BMW 2002 ti umbauen – und taufte sie „Diana“. Jedes ein Unikat, ist der Verbleib der meisten Exem-

plare dieser Sonderserie nicht mehr zu klären. Bis auf eines: Es ist im Besitz von Michael Cahsel aus Bad Oeynhausen. Der nun bei der Wiedereröffnung des historischen Fahrerlagers am Nürburgring zu einer besonderen Ehre kam.

Michael und Ehefrau Anita Cahsel besitzen eines dieser seltenen Sondermodelle. Diesen

BMW 2002 ti „Diana“ hat Michael Cahsel, genauso wie damals Hubert Hahne, seiner Frau letztes Jahr zur Hochzeit geschenkt. Und mit dieser „Diana“ wurden die beiden nun zur Wiedereröffnung des historischen Fahrerlagers eingeladen – als Überraschung für den ehemaligen Rennfahrer und Erbauer dieser Kleinstserie, Hubert Hahne.

Der staunte nicht schlecht als Anita und Michael Cahsel ihm die „Diana“ präsentierten. „Er hat sich gefreut, nach so langer Zeit eines seiner Fahrzeuge wiederzusehen“, erinnert sich das Ehepaar. Hahne verewigte seinen Namen auf dem rechten Federbein-Dom der „Diana“. „Die Überraschung war auf jeden Fall ein voller Erfolg“, sind sich Anita und Michael Cahsel einig. Bis zum nächsten großen Ausflug schlummert „Diana“ wieder in der neuen Löhner Ausstellungshalle des BMW02-Händlers.



**Gruppenbild mit zwei Damen:** Michael und Anita Cahsel mit Rennfahrer Hubert Hahne, der sich auf Diana verewigte.

FOTO: NW